

帯小の窓



帯広市立帯広小学校
Obihiro Obihiro
Elementary School
平成29年12月21日
NO 25

学校力向上

「教育の成果を子どもの姿で示し 家庭・地域との信頼ときずなをさらに深める」

居心地のよい環境づくり

冬休みが目前

冬休みが目前に迫り、子どもたちには、楽しみなことが盛りだくさんの時期となりました。学校は、たとえば1学期から2学期までの様々な教育活動の成果を「子どもたちの成長の姿」を通して確かめる時期にもなっています。終業式の日には手渡される「あゆみ」や、先日保護者のみなさんにも依頼した学校評価の結果（児童・保護者アンケートと職員による評価）からも確かめることとなります。学校評価の結果については3学期にお知らせいたしますが、すぐに対応しなければならないことについては、3学期から、次年度以降の課題は新年度の具体的な取組につなげていきます。

師走の師の語源は「僧侶」とのことで教師の「師」ではありませんが、年末の学校は、なんとなく気ぜわしく感じるのはいつになっても変わりありません。

子どもたちには、今だからこそ「これまでの学びで身に付けてきた考える力」を言動で示し、落ち着いた学校生活に心を向けてもらいたいと願っています。

冬季休業に入ると、時間割もチャイムもない日々が続きますから自分で考える力と習慣が育っているかがものを言うこととなります。



外はすっかり冬景色です。

ホームページ（スケートリンク情報）にもあるように、リンク基盤づくりのための散水が始まっています。（教育委員会にご尽力いただいています。）
12月8日（金） 3階非常階段より

冬休みの学習DAY 12月27日(水)・1月19日(金)9時～10時

例年行われている長期休業中の補充学習です。すでに申し込み用紙が児童を通じて配付されています。国語・算数の苦手の補充学習を中心にしています。（申し込みには希望学習単元を書くようになっています。）その他、両日の内容の詳細は、プリントをご覧ください。

「帯広市冬季防災訓練」が帯小を会場に行われます。

冬休み明けの1月27日（土）・28日（日）に本校を会場に行われる訓練です。冬期間という条件の中での一般市民向けの防災訓練です。（市民全員が参加対象となります。）集合場所から避難所への移動、会場では様々な実地訓練や防災教室、親子向け訓練などが行われます。また、厳寒期の避難所での宿泊体験や炊き出し訓練なども行われることになっています。

「備えあれば憂いなし」この機会に親子で参加してみたいかどうか。
★案内チラシはお子さんに配布済みです！



ゲームで交流「全校集会」 児童会事務局の企画・準備・運営で



たてわり班がチーム対抗ゲームで楽しむ全校集会が15日（金）の2校時に行われました。児童会事務局が中心となり、綿密な計画と準備の元で行われたこの集会、5月から一緒に活動しているたてわり班を使って行われました。（写真左）準備の時間や期間は少なかったものの、先生方の協力も得ながらみんなの笑顔を生み出してくれていました。普段お世話になっているすべての先生方（校務員や給食収納配膳員の方々）にもゲームに参加してもらいながら、学校全体に交流の輪を広げてくれました。



進行の児童会事務局 お疲れ様でした。

2時間だけれど 大事にしたい 2学期終了前の学習サポート



2時間でしたが、3年生以上を対象に苦手単元を中心にしながら、九九や繰り下がりのあるひき算にまで広げ、ふりかえりや学び直しを行いました。各担任のほか、時間に都合のつく職員総がかりで指導にあたりました。「忘れる」ということを前提にした繰り返し学習は最も重要なスキルです。

ブラックライトシアター

19日（火）、今年最後の読み聞かせ（図書ボランティアさくらんぼクラブ）は、「ブラックライトシアター」でした。色とりどりのペープサートを明かりとともに浮かび上がらせて、影絵劇のようにお話の世界に引き込みます。低学年を中心にたくさんの児童がわくわくしながら聴き入っていました。いつもありがとうございます。



不審者に注意！！ い・か・の・お・す・し

知らない人についていかない
危ないところにはいかない

知らない人の誘いにのらない
知らない人の車にはのらない

危なかったらおおきな声で叫ぶ
こわかったらおおきな声で叫ぶ

人のいるところにすぐ逃げる
近くの家にすぐ逃げる

周りの大人に知らせる

このところ十勝管内で、不審者の出没が相次いでいます。その児童生徒へのアプローチの仕方は様々ですが（実害のない場合がほとんど）長期休業前ですので、ご家庭での再確認と、お子さんが出かける際の注意喚起を日常化してください！

